

Este verano visitará Cuba la cincuenta y tres Brigada Venceremos



53 Brigada Venceremos viajará a Cuba este verano

La Habana, 26 jun (RHC) La 53 brigada Venceremos viajará a Cuba el mes próximo dando así continuidad a la historia de ese contingente de estadounidenses solidarios con la Revolución fundado en 1969, informó el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP).

Esta edición la componen 30 miembros de las poblaciones LGTBIQA+, de expresiones e identidades de género diversas, procedentes de 11 estados de la nortea nación, quienes condenan la política de EE.UU. de máxima presión económica contra el pueblo cubano.

La brigada, primer colectivo de su tipo en la historia del movimiento de solidaridad con Cuba, llegará el 21 de julio para realizar sus actividades durante 10 días y celebrar junto a los cubanos el 26, Día de la Rebelión Nacional.

El programa de la visita anuncia intercambios con instituciones y profesionales cubanos de las áreas de sexualidad, salud y proyectos comunitarios, recorridos por lugares de interés cultural e histórico además de trabajo voluntario, esencial en la agrupación desde sus inicios.

En una nota de prensa el ICAP manifestó agradecimiento a los amigos estadounidenses por la visita y su defensa de Cuba ante la cada vez más creciente hostilidad y acoso del gobierno de EE.UU. que pretende inútilmente doblegar al pueblo.

Varias generaciones de amigos de Cuba han pasado por la Brigada Venceremos desde los jóvenes de la primera edición en 1969 que compartieron con el Comandante en Jefe Fidel Castro jornadas de trabajo voluntario y conocieron la verdad de la Revolución comprendiendo su trascendencia y la necesidad de respaldarla. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/386044-este-verano-visitara-cuba-la-cincuenta-y-tres-brigada-venceremos>



Radio Habana Cuba